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獨協埼玉中学高等学校は、埼玉県越谷市に所在する中高一貫教育校です。

約80000㎡の緑豊かで広大な敷地内に、中学・高校校舎の他、第1・第2体育館、25ｍプール、野球場、サッカー場兼

ラグビー場、テニスコート、300ｍトラック競技場が併設しています。

教育同様ＰＴＡも、中高同一の本部運営委員会をもち、各学年に学年委員会と、中高合同の広報委員会が設置されて

います。6年在学する生徒や、兄弟姉妹での入学者も多いため、経験豊富な委員も多く、頼もしいＰＴＡとなっていま

す。

運営本部
運営本部は各委員会を総括しており、本部役員会議の他に、

各委員の正副委員長を交えた運営委員会を開催し、議事内容を

ホームページで公開しています。文化祭（蛙鳴祭）名物のＰＴ

Ａカレーは毎年大好評ですが、コロナの影響で3年ほど開催を

見送っているのが残念です。

学年委員会
中学1年から高校3年までの各クラスから選出され、学年ご

とにＰＴＡ主催の催しを担当しています。

制服リサイクルや獨協大学見学会、文化祭で行われるバザー

の主催などの他に、クラス単位で催される茶話会の主催や外部

講師を招いての講演会など、活動は多岐にわたり、先生や生徒、

保護者の方と直接交流することの多い委員会です。

広報委員会
中学1年から高校2年までの各クラスから

選出された保護者が、1つの委員会に所属し

ています。

普通の学校生活の中ではなかなか交流の少

ない、他学年の保護者とも合同で作業をした

り、撮影好きの男性の参加も多く、貴重な縦

割りの委員会となっています。又、取材の際には普段見ること

のできない子供の学校生活を見ることもでき、先生との交流も

ある委員会です。

令和4年度埼玉県私学振興大会は、11月11日（金）さいたま市文
化センター大ホールに於いて一般社団法人埼玉県私立中学高等学校
協会（埼玉県中高協会 青木徹会長）、埼玉県私立小学校中学校高
等学校保護者会連合会（埼私学保連）の主催により、埼玉県副知事
高柳三郎様、埼玉県議会議長 中屋敷慎一様、自民党埼玉県連会長
・衆議院議員 柴山昌彦様、自由民主党埼私学振興懇話会幹事長
田村琢実様をはじめとする県内私学に対して多大なるご尽力とご支
援をくださる多くのご来賓の皆様にご臨席いただき、保護者会関係
者903名参集のもと3年ぶりに開催いたしました。

通常この大会は埼玉県内の私立学校と、公立学校の現状の格差を理解し、公私間格差を是正し、私立学校教育の振興
を図るとともに、私立学校らしい特色のある教育や、先駆的教育を県内の生徒たちが、平等に受けることができること
を目的とし、埼玉県私立中高協会と、埼私学保連の主催により毎年開催されており
ましたが、ご存じの通りこの3年間は、新型コロナウイルス感染症の影響の為、開
催できずにおり、久しぶりの開催となりました。
大会では、来賓の方々から、県内私学への期待と感謝のお言葉をいただいた後、
中高協会の皆様や保護者会の皆様の前で大会決議案を採択し、大会決議文として、
高柳副知事ならびに中屋敷議長にお渡しいたしました。我々の願いは行政、県議会
の皆様に深く響き必ず達成されることを確信しております。
本来であれば1部、2部構成のはずですが、今回は1部のみ
として開催いたしました。
来年度は2部として「私学生徒の活動発表」を行なえるよう
な状況になっていることを願っております。
最後に、3年ぶりの大会開催ということで、経験者が少ない
中、たくさんの私学保護者会の方々にご協力いただきましたこ
とに、大会実行委員会を代表いたしまして心より御礼申し上げ
ます。来年度も皆様とまたお会いしましょう。

【埼玉県私立小学校中学校高等学校保護者会連合会】

私学助成運動や青少年健全育成などの私立学校振興のため、埼玉県内の私立小学校・中学校・高等学校より出

向している保護者会の現役役員を中心とする組織として平成 19年 2月 18 日に誕生しました。

21世紀を担う青少年の健全育成や児童・生徒の安全・防災・防犯問題等についても、私立学校の充実・発展

に寄与していくことを目指しています。
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令和4年度 私学振興全国大会
副会長 嶋根 和江

令和4年11月9日（水）東京・アルカディ
ア市ヶ谷（私学会館）に於いて令和4年度私
学振興全国大会が開催されました。
当日は文部科学大臣・永岡桂子議員をはじ
めとする私学振興に造詣の深い国会議員、特
に自由民主党を中心とする衆議院議員の先生
方にもお忙しい中、多数ご参会いただきまし
た。そして全国からは私学関係者が一堂に会
し、本年も熱く執り行われました。
私学関係者から「大会決議」や「保護者の

願い」として公私間格差の是正やＩＣＴ環境
の整備、施設設備の整備をはじめとする教育
環境の充実というような要望が出されました。
そして永岡桂子文部科学大臣に信任させてい
ただき大会は滞りなく終結いたしました。

令和4年度 日私学保連 青少年育成研修会 名古屋 参加報告
副会長 関口 健一

日本私立小学校中学校高等学校保護者会連合会主催の令和4年
度青少年育成研修会が、愛知県名古屋市名古屋ガーデンパレスに
おいて11月18日（金）に開催され、埼私学保連からは國分会長と
出席しました。
会場には日本私学保連会長の門傳会長、開催県の愛知県私学保
連会長の東原会長、また来賓として愛知県私学協会会長の榊会長、
そして各都道府県の私学保連会長および役員の方々が参加され、
コロナ禍の中万全な対策を施し盛大に開催されました。
研修第1部は、「私学における学びとは」というテーマで東邦
学園理事長の榊直樹理事長が、第2部では「子どものいのちを守
るために～子どもの自死に対して大人はどう向き合えば良いのか
～」のテーマでそれぞれ講演されました。
研修会講演終了後には同ホテルにて懇親会が開宴され、ひさび
さの交流に改めて私学保連の活動の重要さを再認識し得る研修会
でした。

埼玉県知事 表敬訪問
会長 國分 忠義

昨年の12月16日（金）、中高協会の皆様と大野元裕知事を表敬訪問しました。
お忙しい中、貴重なお時間を割いていただき、私学についての色々な話を聞い
ていただきまして、ありがとうございました。今年度は埼私学理事で表敬訪問し
たいと思っております。

埼玉県私学振興大会反省会
広報部 大野 裕美

令和4年11月26日（土）、ザ・マークグランドホテルにおいて、令和4年度埼
玉県私学振興大会反省会が行われました。
最初に、大会会長である中高協会 青木会長、つづいて大会副会長の埼私学保連
國分会長より挨拶がありました。
その後各専門委員会ごとに反省点など活発な話し合いがされ、来年度は今年度
の反省を活かし、より良い大会となるよう全体で問題点を共有し、意見交換を行
いました。
また、県知事にご出席いただくことも目標の一つとして共有しました。

令和4年度 研修会・新春懇談会
副会長 綿貫 正浩

令和5年2月4日（土）ザ・マークグランドホテルにおいて、令和4年度研修会・新春懇談会を開催いたしました。実に3年ぶ
りの開催となりました。
研修会では『笑顔が増えるユーモアコミュニケーション術』と題して米津 さち子先生の講演を拝聴しました。参加者は120名を

超え、終始笑いの絶えないトークの中に先生ご自身の辛い
ご経験や笑いの大切さについてお話しいただきました。
笑いの健康度チェックでは、一日にどれだけ笑っている
かを数値としてチェックすることができ、笑いが少ない場
合はどれぐらい増やせばよいかが明示的になっていました。
常に参加者と笑いのある対話を行いながら、「笑い方」に
ついてのお話をいただき、有意義な60分間を過ごすことが
できました。
その後は、「春日部共栄中学高等学校」と「浦和学院高
等学校」の学校紹介を行いました。発表内容はとても素晴
らしく、活動内容の良いところを自分の学校の活動に取り
入れようと真剣に聞いている皆さんの眼差しが印象的でし
た。
最後に新春懇談会が行われ、出席された皆様の親睦が図
られ、また各学校より自己紹介をかねた自校の活動や特色
を発表いただきました。
ＯＢの皆様、加盟校保護者の皆様、ご参加いただきあり
がとうございました。無事に開催できたことを感謝申し上
げます。
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